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В работе предпринята попытка объяснения причин формирования в ЮАР отличной от других стран БРИКС и Евро-
союза модели налогообложения добавленной стоимости.

Акцентировано внимание на правовых структурах, поддерживающих эффективность системы НДС в условиях Юж-
ной Африки: обеспечение налоговых обязательств (залог и поручительство); режим налоговой тайны; доктрина налого-
вой выгоды; специальные меры уголовно-правовой ответственности за нарушение обязанностей плательщиков НДС. 
Сделан вывод об уникальном характере обеспечения НДС-обязательств в ЮАР, усложняющем положение налогопла-
тельщиков, в сравнении с условиями правового регулирования, применяемыми в других странах. 
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The paper attempts to explain the reasons for the formation of a different model of value-added taxation in South Africa 
from other BRICS countries and the European Union.

Attention is focused on the legal structures that support the effectiveness of the VAT system in South Africa: ensuring tax 
obligations (collateral and surety); the tax secrecy regime; the tax benefit doctrine; special measures of criminal liability for 
violation of the obligations of VAT payers. The conclusion is made about the unique nature of ensuring VAT obligations in South 
Africa, which complicates the situation of taxpayers, in comparison with the conditions of legal regulation applied in other 
countries.
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